



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Primeramente y junto con saludar, quisiera desearles salud, que se encuentren bien y a resguardo en este estado que nos encontramos este último año.

En referencia a mi postulación al Consejo Nacional, corresponde en virtud a que siento que es momento de entregar mi disposición y tiempo a la Institución que tanto me ha entregado en lo personal, se han vivido momentos difíciles en muchos aspectos, he visto como hemos crecido y como se han ido desarrollando los sueños y metas que se habían propuesto desde un tiempo hasta ahora, también pienso en el recambio de ánimos y espíritu para que sigamos en la senda del crecimiento, entendiéndolo que es una labor desgastante dedicarse a cumplir esta función.

De mi parte junto al tiempo y las ganas puedo entregar conocimientos en varios aspectos los que he ido acumulando durante mi carrera profesional, dedicar espacio a seguir avanzando en la mejora continua, en la gestión y calidad, mejorando aún más el producto que podamos entregar como Institución.

Siguiendo con este análisis, teniendo en cuenta que me encuentro jubilado, tiempo es lo más valioso que puedo entregar en estos momentos, todo en pro de seguir creciendo y mejorando, siento en lo personal que cada quién que postula y ocupa estos cargos debe medir y tener en cuenta esto, ya que no es fácil complementar los tiempos con la vida personal y laboral, por ende creo tener algo muy valioso en estos momentos. Ahora bien, como mencioné anteriormente, mis ganas, tiempo y conocimientos quedan al 100% disponibles para cumplir con las funciones correspondientes al cargo, por eso creo firmemente y de manera responsable que es tiempo de dar este gran paso.

He sido responsable en distintos eventos nacionales e internacionales de equipos, contingentes, etc., lo cual me ha permitido conocer en distintos ámbitos y con una amplia mirada lo que es nuestra asociación, por lo tanto tengo muy claro cual es el camino que debemos continuar labrando para ser una institución a la vanguardia y moderna, sintetizando tanto nuestra historia como nuestro futuro. La intención de continuar posicionándonos a nivel regional es una gran tarea al debe que tenemos pendientes y pienso que es algo que deberíamos prestarle atención, ya que con nuestra membresía debiéramos ser una de las OSN mas potentes, lo cual claramente no se ve reflejado así. Junto con esto, mantener la visión regionalista también es un punto que me interesa fortalecer, siendo parte del equipo nacional por muchos años, entiendo y sé cuanto cuesta reflejar esto sobre todo con los adultos, niñas, niños y jóvenes de regiones quienes no se sienten incluidos aunque se les haga ver que siempre pensamos en eso como estructura.

Me interesa trabajar de manera incansable respecto a la mejora de las políticas de participación y dar el espacio que corresponde a nuestras niñas, niños y jóvenes, sabiendo que estamos comenzando con esta labor, creo que debemos seguir potenciándolas para que sean visibilizadas y al fin aplicadas.

Para finalizar, sin ánimos de extenderme, vengo a disponer de mi energía para continuar con la estrategia de crecimiento, mejora y porque no decirlo, seguir con los buenos cambios desarrollados para pavimentar un camino sólido para la organización

nacional futura.

Me despido con un gran abrazo virtual y un apretado saludos de mano izquierda.

Atte.,
Simón.

Aldo Simón Letelier Urbina
MMAA 8842